



CHECK DIGITAL EDITION

PEMERINTAH VS PEMUDIK, DRAW!

Mudik Lokal dan Aglomerasi Akhirnya Juga Dilarang



WILAYAH AGLOMERASI YANG AKHIRNYA JUGA DILARANG MUDIK

(Permenhub No. PM 13 Tahun 2021 tentang
Pengendalian Transportasi Masa Idul Fitri 1442 H)

1. Medan, Binjai, Deliserdang, dan Karo
2. Jabodetabek: Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi
3. Bandung Raya: Kota Bandung, Kabupaten Bandung, Kota Cimahi, dan Kabupaten Bandung Barat
4. Jogja Raya: Kota Yogyakarta, Sleman, Bantul, Kulon Progo, Gunungkidul
5. Demak, Ungaran, dan Purwodadi
6. Solo Raya: Kota Solo, Sukoharjo, Boyolali, Klaten, Wonogiri, Karanganyar, dan Sragen
7. Gresik, Bangkalan, Mojokerto, Surabaya, Sidoarjo
8. Makassar, Sungguminasa, Takalar dan Maros.

Draw alias seri. Bila diibaratkan pertandingan, itulah gambaran skor pemerintah 'melawan' pemudik di hari pertama larangan mudik, Kamis (06/05). Ribuan kendaraan berhasil diminta putar balik ke daerah asal oleh petugas di titik-titik penyekatan. Namun jangan salah, banyak juga pemberitaan hingga status warga di media sosial yang menceritakan kesuksesannya menyalip dan menghindari penjuruan. Ironis memang, bila aturan tidak diimbangi dengan kesadaran publik. Hal ini sebenarnya sudah diramal sejak awal. Survei Kemenhub mengatakan 18 juta orang tetap 'ngeyel' mudik. Padahal, kasus positif Covid-19 di RI sudah mendekati angka 1,7 juta. Tak perlu mencari siapa yang salah. Melarang mudik sudah jadi tugas negara untuk mengamankan warga dari risiko penularan corona. Masyarakat pun tidak keliru, sebab pulang kampung saat Idul Fitri bak tradisi yang sudah mendarah daging. Kamu tim yang mana?

Baca Hal 11

5 PROVINSI DENGAN PENURUNAN KEPATUHAN PROKES

Riau

Mengalami penurunan konsisten kepatuhan menjaga jarak sekitar 5% sejak minggu pertama April. Yang juga diikuti kenaikan kasus aktif sebesar 6%.

Kepulauan Riau

Mengalami penurunan kepatuhan menjaga jarak sebesar 4% sejak minggu kedua April diikuti dengan kenaikan kasus aktif sebesar 8%.

Sumatera Barat

Mengalami penurunan kepatuhan menjaga jarak sebesar 2% sejak minggu ketiga April diikuti kenaikan kasus aktif sebesar 2%.

Sumatera Selatan

Mengalami penurunan sebesar 3% pada kepatuhan menjaga jarak yang konsisten sejak minggu pertama April. Diikuti dengan kasus aktif 2% sejak minggu kedua pemantauan.

Sulawesi Tengah

Mengalami penurunan kepatuhan menjaga jarak sebesar 30% yang diikuti dengan kenaikan kasus aktif sebesar 1%.



GOVERNMENTTODAY**Jelang 100 Hari Kerja Kapolri Jenderal Listyo****LEMKAPI KLAIM WARGA PUAS,
KONTRAS BERI KRITIK PEDAS**

Jakarta- Menjelang 100 hari kerja Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, kritikan pedas maupun survei kepuasan masyarakat pun mengalir. Menjabat sejak 27 Januari 2021, Komisi untuk Orang Hilang dan Korban Tindak Kekerasan (KontraS) menilai kinerja Listyo soal penegakan hak asasi manusia ternyata tak sesuai penerapannya di lapangan.

Berbeda dengan hasil survei Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (Lemkapi) yang mengatakan sebanyak 84,2% responden mengaku puas atas program Presisi Kapolri.

Peneliti KontraS, Rozy Brilian dalam konferensi pers virtual, Kamis (06/05) mengatakan, "Secara umum, kami melihat tidak adanya perubahan signifikan dalam memperbaiki kinerja institusi Korps Bhayangkara."

Rozky menemukan institusi Polri tidak menunjukkan itikad ke arah lebih baik di bawah kepemimpinan Listyo. Bahkan ia menyinggung Polri yang tidak menghapuskan budaya kekerasan. "Hal ini bertolak belakang dengan tagline yang diusung, yaitu prediktif, responsibilitas, dan transparan berkeadilan (Presisi)," tutur Rozy.

Rozy juga menilai Polri menggunakan alasan pandemi Covid-19 sebagai usaha pembungkaman demokrasi dan pembatasan hak asasi. Misalnya aksi unjuk rasa yang kerap dibubarkan dengan dalih menghindari kerumunan. "Kekerasan virtual dan nyata dilegitimasi oleh negara akibat pembiaran kewenangan polisi tanpa ada parameter yang jelas," ujar Rozy.

Selain itu, Rozy menyampaikan

kekecewaan terkait oknum polisi yang melakukan kekerasan hanya dikenakan sanksi etik. Menurutnya, hal itu terjadi karena pengawasan di kepolisian tidak berjalan tegas. "Tidak ada upaya kuat pengawasan internal dan eksternal. Kadiv Propam saja pernah minta maaf ke Kapolri padahal harusnya ke publik karena kekerasan yang dirasakan oleh publik," ucap Rozy.

Inovasi Jadi Nilai Plus

Sebelumnya, peneliti Lemkapi, Edi Hasibuan mengatakan "Kami melihat ada kenaikan cukup signifikan bila dibanding dengan 2020. Dimana tingkat kepuasan masyarakat terhadap pelayanan Polri berada pada angka 82,9%."

Menurut Edi, ada sejumlah alasan dari publik mengapa masyarakat puas atas kinerja Polri. Antara lain sejak 3 bulan terakhir polisi banyak melahirkan inovasi dalam pelayanan umum. Polri yang kini banyak menggunakan teknologi dinilai semakin baik dan transparan dalam pelayanan publik. "Selain itu, kebijakan Kapolri menetapkan Polsek yang tidak lagi mengurus perkara dan kini mengedepankan penyuluhan dan pembinaan keamanan, disambut positif masyarakat," ungkap Edi.

Mantan anggota Kompolnas ini menambahkan, dalam dua pekan terakhir pihaknya melakukan riset atau sejak 21 April sampai dengan 4 Mei 2021 dengan menasar 800 responden di 20 Polda. Riset dilakukan melalui sambungan telepon. Metode penelitian menggunakan purposive

random sampling dengan usia 20 - 50 tahun dan human of error sebesar 3,5%. Hasilnya, sebanyak 84,2% masyarakat menyatakan puas atas program Presisi Kapolri dalam bidang pelayanan publik. Alasannya, sejak dilantik menjadi Kapolri, Sigit telah melahirkan banyak inovasi baru dalam pelayanan publik.

Manager Riset Lemkapi, Andi Triharyono, menyebutkan, sejumlah inovasi yang banyak diapresiasi publik antara lain penerapan ETLE atau Tilang Elektronik. Kini penegakan hukum di jalan raya memberikan dampak perubahan besar dan kebijakan ini disambut baik oleh masyarakat.

Publik menilai terobosan tilang elektronik yang digagas Kapolri dalam program Presisi Kapolri ini tidak mengenal diskriminasi dalam penegakan hukum dan sudah dioperasikan serentak di hampir seluruh Polda. Sistem ini telah memberikan dampak perubahan besar terhadap masyarakat agar tertib berlalu lintas. "Sistem tilang elektronik memaksa masyarakat patuh dalam berlalulintas di jalan," kata dosen yang sudah lebih dari 10 tahun berpengalaman dalam lembaga survei ini.

Ditambahkan Edi, publik menilai Kapolri sangat berani menerapkan tilang elektronik. Penerapan sistem ini sudah barang tentu akan menghilangkan penyimpangan dan penyalahgunaan kewenangan oleh oknum yang selama ini banyak disorot masyarakat. Selain itu, pelayanan perpanjangan SIM secara online dan terobosan baru dalam pengawasan masyarakat

terhadap polri lewat Propam Presisi dan TV Polri juga banyak diunggulkan masyarakat. "Kami melihat masyarakat telah mengaku puas, karena Kapolri telah memunculkan saluran baru untuk mengawasi kinerja polri," kata pakar hukum kepolisian Universitas Bhayangkara Jakarta ini.

Edi yakin, dengan terobosan program Presisi Kapolri ini akan membawa perubahan besar terhadap kinerja dan perilaku anggota polri. Terobosan lain yang juga banyak diapresiasi adalah pemberantasan dan penanganan terorisme yang dinilai banyak pihak sangat humanis dan kecepatan polisi dalam mengungkap berbagai kejahatan, seperti perampokan, senpi ilegal di kapal Iran, kasus mafia tanah, TPPO jaringan internasional, pembunuhan, penipuan, dan jaringan narkoba terbesar yang dirilis Kapolri dengan barang bukti sabu 2,5 ton.

Kemudian, kehadiran virtual polisi dinilai banyak pihak membuat masyarakat merasa nyaman dan menghilangkan kecurigaan ada kriminalisasi. Selain puas, ada sekitar 10,3% responden mengaku belum sepenuhnya puas atas pelayanan polri. Publik memberikan keluhan masih ada oknum yang menyalahgunakan kewenangan dalam penanganan perkara pidana, baik itu pidana umum maupun pidana narkoba.

Selain itu, publik juga menginginkan agar penanganan korupsi di kepolisian diperkuat. Selain puas dan kurang puas, ada sekitar 5,5% publik tidak memberikan komentar karena masih mempelajari dan memberikan waktu kepada Kapolri terus bekerja. (ist)

BEBERAPA GEBRAKAN 100 HARI KERJA KAPOLRI JENDRAL LISTYO

05 Mei 2021

Launching aplikasi Binmas Online System (BOS) di PTIK Polri, Jakarta Selatan. Aplikasi BOS itu berada di bawah jajaran Korps Bina Masyarakat (Korbinmas) Baharkam Polri. Pemanfaatan aplikasi BOS di internal diantaranya adalah untuk membuat laporan terkait dengan kegiatan-kegiatan Bhinkamtibmas yang merupakan garda terdepan kepolisian di lini masyarakat. Ke depan bakal melakukan integrasi dengan Kementerian/Lembaga Negara lainnya sehingga terciptanya pelayanan yang berintegrasi.

13 April 2021

Launching SIM Online dengan nama SIM Nasional Presisi (SINAR) Polri Dengan aplikasi yang disiapkan Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri untuk pelayanan SIM Online ini maka proses perpanjangan maupun pembuatan baru SIM (Surat Izin Mengemudi) dapat dilakukan secara online. Pemohon yang akan membuat atau memperpanjang bisa mendownload aplikasi SINAR Polri baik melalui 'App Store' atau 'Play Store' di telepon seluler. Dengan adanya aplikasi ini pemohon perpanjangan SIM A dan C tidak perlu lagi harus ke kantor Satpas SIM.

12 April 2021

Meluncurkan TV dan Radio Polri di Gedung Divisi Humas Polri, Jakarta. TV dan Radio Polri ini merupakan salah satu upaya Polri untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat. Diharapkan ada interaksi antara Polri dan masyarakat. Polri TV dan Radio memberikan informasi terkait tren gangguan kamtibmas. Selain itu memberikan tips untuk menghadapi masalah kamtibmas. Juga informasi terpercaya program-program pemerintah, seperti pengenalan penerapan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) skala mikro, penanganan kebakaran hutan dan lahan, serta mitigasi bencana alam.

23 Maret 2021

Peluncuran Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE), atau tilang elektronik nasional 12 Polda jajaran di berbagai wilayah di Indonesia. Total ada sebanyak 244 kamera ETLE di 12 Polda jajaran di Indonesia dengan rincian yakni: 98 titik Polda Metro Jaya, 56 titik Polda Jawa Timur, 21 titik Polda Jawa Barat, 16 titik Polda Sulawesi Selatan. Dan 11 titik Polda Sulawesi Utara, 10 titik Polda Jawa Tengah, 10 titik Polda Sumatera Barat, 8 titik Polda Jambi, 5 titik Polda Lampung, 4 titik Polda Daerah Istimewa Yogyakarta, 4 titik Polda Riau, dan 1 titik Polda Banten.



WADUH! ANGGOTA DPR USUL KOMISI VII DIBUBARKAN

Jakarta- Dampak penggabungan Kementerian Riset dan Teknologi (Kemenristek) dengan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) ternyata juga 'memastikan' kursi para wakil rakyat. Bahkan dengan lantang, anggota DPR Dyah Roro Esti mengusulkan agar Komisi VII dibubarkan.

Pasalnya, saat ini komisi tersebut hanya bermitra dengan satu kementerian saja yaitu Kementerian Energi Sumber Daya Alam (ESDM). Bila tetap dipertahankan, Dyah meminta pimpinan DPR mempertimbangkan penambahan mitra bagi Komisi VII yang bergerak di sektor energi, lingkungan, atau riset dan teknologi.

"Kalau tidak demikian, pimpinan, saya rasa mungkin lebih baik Komisi VII dibubarkan saja, lebih baik kita digabungkan ke komisi lainnya, jadi saya mohon sekali pertimbangannya," kata Dyah dalam Rapat Paripurna DPR, Kamis (06/05).

Dyah mengatakan, bila saat ini komisinya hanya bermitra dengan Kementerian ESDM setelah mitra lainnya, Kemenristek dilebur dengan Kemendikbud. Saat ini Kemendikbud-Ristek akhirnya menjadi mitra Komisi X.

Selain itu, Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang dahulu bermitra dengan Komisi VII dan Komisi IV, kini hanya bermitra dengan Komisi IV. Menurut Dyah, kerja pengawasan dan legislasi Komisi VII menjadi terhambat karena hanya bermitra dengan satu kementerian.

Ia mencontohkan, Komisi VII tengah menyusun RUU Energi Baru dan Energi Terbarukan yang tidak hanya berkaitan dengan persoalan energi tapi juga lingkungan serta riset dan teknologi. "Intinya pimpinan, menurut hemat saya, akan kurang efektif jika Komisi VII ini hanya bermitra dengan satu kementerian," kata politikus Partai Golkar itu.

Terlebih, kata dia, saat ini ada lebih dari 30 kementerian sedangkan jumlah komisi di DPR sebanyak 11 komisi. "Logikanya, satu komisi bermitra dengan (beberapa) kementerian ketika kita berbaginya dengan rata-rata," kata dia.

Oleh sebab itu, Dyah meminta pimpinan DPR untuk menambah mitra bagi Komisi VII atau menghapus dan melebur Komisi VII ke komisi lain. "Dengan tujuan agar kami dapat menjalankan fungsi pengawasan dengan optimal dan sebaik mungkin," ujar Dyah.

Batan-Lapan Dilebur

Seperti diketahui, Badan Tenaga Nuklir Nasional (BATAN) dan Lembaga Antariksa dan Penerbangan Nasional (LAPAN) pun juga digabungkan dengan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN). Anggota Komisi VII DPR Mulyanto mengatakan, bila pembubaran dilakukan, maka pemerintah dapat dianggap melanggar Undang-Undang Nomor 10 Tahun 1997 tentang Ketenaganukliran dan UU No. 21 Tahun 2013 tentang Keantariksaan.

"BATAN dan LAPAN bukan sekadar lembaga penelitian dan pengembangan. Keduanya masing-masing adalah badan pelaksana tugas pokok ketenaganukliran dan badan penyelenggara keantariksaan dan penerbangan. Sehingga jika kedua lembaga ini dibubarkan akan terjadi kekosongan pelaksanaan tugas atas amanat undang-undang," ujar Mulyanto.

Dia juga mempertanyakan siapa yang akan menjalankan amanah Undang-Undang Ketenaganukliran dan Keantariksaan bila kedua lembaga ini dibubarkan. Lebih lanjut, Mulyanto mengusulkan agar pemerintah cukup menggabungkan fungsi penelitian dan pengembangan BATAN dan LAPAN ke dalam BRIN. Sedangkan pelaksanaan tugas lainnya tetap berada di BATAN

dan LAPAN.

"Ini saja integrasinya belum tentu mudah dan cepat, apalagi kalau yang diintegrasikan bukan sekedar program/kegiatan, tetapi termasuk SDM dan kelembagaan," tambahnya.

Mulyanto juga mengatakan, bila mengacu pada Undang-Undang tentang Sistem Nasional Ilmu Pengetahuan dan Teknologi, BRIN ditugaskan melaksanakan litbang dari hulu ke hilir, dari invensi hingga inovasi secara terintegrasi. Namun, dia berpendapat bila BATAN dan LAPAN dibubarkan atau dilebur ke dalam BRIN sebagai sebuah langkah yang berlebihan.

Mulyanto juga berpendapat saat ini justru Indonesia sangat perlu keberadaan BATAN dan LAPAN sebagai pendukung tercapainya kesejahteraan nasional. BATAN diperlukan dalam optimalisasi pemanfaatan tenaga nuklir untuk kehidupan sehari-hari. Sementara LAPAN diperlukan untuk penyelenggara kegiatan keantariksaan dan penerbangan publik.

"Prestasi dan capaian kinerja BATAN dan LAPAN saat ini sudah cukup bagus. Harusnya Pemerintah terus mendukung agar badan dan lembaga ini terus meningkat dan berkembang. Bukan malah terancam dilebur atau dibubarkan," katanya. (ist)

KEMENTERIAN MITRA KERJA 11 KOMISI DI DPR SAAT INI

Komisi I (pertahanan, intelijen, luar negeri, komunikasi dan informatika)

- Kementerian Pertahanan
- Kementerian Luar Negeri
- Kementerian Komunikasi dan Informatika

Komisi II (pemerintahan dalam negeri dan otonomi daerah, aparatur negara dan reformasi birokrasi, kepemiluan, pertanahan dan reforma agraria)

- Kementerian Dalam Negeri
- Kementerian Sekretariat Negara
- Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi
- Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi

Komisi III (hukum, hak asasi manusia, keamanan)

- Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia

Komisi IV (pertanian, perkebunan, kehutanan, kelautan, perikanan, pangan)

- Kementerian Pertanian
- Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan

Komisi V (perhubungan, pekerjaan umum, perumahan rakyat, pembangunan pedesaan dan kawasan tertinggal, meteorologi klimatologi dan geofisika)

- Kementerian Kelautan dan Perikanan
- Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat
- Kementerian Perhubungan

Komisi VI (perdagangan, perindustrian, investasi, koperasi UKM dan BUMN, standardisasi nasional)

- Kementerian Perdagangan
- Kementerian Perindustrian
- Kementerian Koperasi dan UKM
- Kementerian BUMN
- Kementerian Investasi

Komisi VII (energi sumber daya mineral, riset dan teknologi, lingkungan hidup)

- Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

Komisi VIII (agama, sosial, pemberdayaan perempuan)

- Kementerian Agama

Komisi IX (tenaga kerja, kependudukan, kesehatan)

- Kementerian Sosial
- Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak
- Kementerian Kesehatan
- Kementerian Ketenagakerjaan

Komisi X (pendidikan, kebudayaan, pariwisata, ekonomi kreatif, pemuda, olahraga, perpustakaan)

- Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi
- Kementerian Pariwisata
- Kementerian Pemuda dan Olahraga

Komisi XI (keuangan, perencanaan pembangunan, perbankan)

- Kementerian Keuangan

PEMUCU USULAN PEMBUBARAN KOMISI VII DPR

- Dileburnya Kemenristek dengan Kemendikbud, sehingga menjadi mitra komisi X

- Peleburan 4 lembaga penelitian ke BRIN

1. Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI)
2. Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT)
3. Badan Tenaga Nuklir Nasional (BATAN)
4. Lembaga Penerbangan Antariksa Nasional (LAPAN).



ANGGOTA KOMISI VII DPR, DYAH RORO ESTI

"Kalau tidak ditambah mitra kerjanya, saya rasa mungkin lebih baik Komisi VII dibubarkan saja, lebih baik kita digabungkan ke komisi lainnya."



NUSANTARATODAY**DUA JEMPOL JOKOWI UNTUK PENGOLAHAN SAMPAH JADI LISTRIK DI SURABAYA**

Surabaya-Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengacungi jempol Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya yang berhasil mewujudkan Pengolahan Sampah menjadi Energi Listrik (PSEL) di Benowo. Bahkan dia mengaku sudah berusaha mendirikan PSEL sejak menjadi Wali Kota Solo, namun belum terealisasi.

"Tidak bisa merealisasikan pengelolaan sampah ke listrik seperti yang sejak dulu saya inginkan di Kota Solo saat jadi wali kota. Sehingga ini selesai pertama dari 7 kota yang saya tunjuk. Yang lain masih maju mundur, barang daerah, dan seterusnya. Semua belum selesai. Saya acungi dua jempol untuk Pemkot Surabaya baik wali kota lama dan wali kota baru," ucap saat melakukan peresmian didampingi Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi, dan Direktur PT Sumber Organik, Kamis (06/05).

Jokowi menjelaskan, PSEL sudah dimulai pembangunannya sejak 3 tahun lalu. Setelah menjadi presiden, dia menyiapkan perpres dan PP karena belum bisa melakukan hal itu sebelumnya.

"Proses pengelolaan sampah yang sebentar lagi kita lihat, ini sudah sejak 2018. Berarti 3 tahun yang lalu. Saya siapkan perpresnya. Saya siapkan PPnya. Karena pengalaman yang saya alami, sejak 2008, masih jadi wali kota, kemudian menjadi gubernur, ke-

mudian menjadi presiden. Nggak bisa merealisasikan," ujar Jokowi.

Sehingga keluar Perpres 2018 mengenai investasi. Kemudian Perpres 35 Tahun 2018 mengenai tarif listrik untuk memastikan pemda berani mengeksekusi. Jokowi mengungkapkan, dia mendapat laporan pemerintah daerah takut mengeksekusi karena dipanggil kejaksaan.

"Dipanggil KPK. Karena apa? Payung hukum nggak jelas. Memutuskan sulit. Ada tambahan PP mengenai pengelolaan barang daerah. Tapi memang kecepatan bekerja Pemkot Surabaya patut diacungi jempol," ujar Jokowi.

PSEL di Surabaya, merupakan PSEL pertama dari 7 kota yang sudah ditunjuk Jokowi. PSEL itu, lanjut Jokowi, tidak mudah untuk didirikan. Sebab, dia mengalami dan memahami betul pembangunan tersebut. "Nggak mudah, saya alami. Saya ganti-ganti perpres, PP. Gimana agar seluruh kota bisa melakukan ini. Bukan cuma urusan ubah sampah jadi listrik. Bukan itu. Tapi ini soal kebersihan kota," papar Jokowi.

Jokowi menegaskan, kota-kota lain wajib meniru apa yang sudah dilakukan di Surabaya. Bukan hanya meniru PSEL, tapi juga sistemnya. "Saya nanti perintah ke kota lain. Nggak usah ribet. Lihat Surabaya, tiru. Dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim, saya resmikan PSEL pada sore hari ini.



Presiden Jokowi meresmikan Pengolahan Sampah menjadi Energi Listrik (PSEL) di Benowo, Surabaya, Kamis (06/05).

Terima kasih," ucap Jokowi.

Kabulkan Permintaan Nelayan Brondong

Sebelum kegiatan di Surabaya, Presiden Jokowi meninjau langsung Pusat Pemasaran dan Distribusi Ikan (PPDI) Brondong di Kabupaten Lamongan, Jawa Timur.

Berbicara dalam keterangan pers, kepala negara mengaku ingin melihat secara langsung situasi para nelayan wilayah tersebut di tengah pandemi Covid-19. "Tadi disampaikan bahwa kondisi nelayan di sini tidak ada masalah dan bisa melaut seperti biasanya. Normal," kata Jokowi.

Ia mengaku hanya mendapatkan keluhan mengenai pendangkalan yang terjadi di pelabuhan. Pemerintah memastikan akan menyanggupi permintaan para nelayan tersebut dalam beberapa bulan mendatang. "Termasuk lampu haluan untuk minta ditinggikan, diperbaiki juga. Sudah saya sanggupi," ujar Jokowi.

Eks Gubernur DKI Jakarta itu berharap sejumlah perbaikan yang dilakukan pemerintah dapat meningkatkan kesejahteraan para petani di PPDI Brondong, Lamongan. "Karena mau berlabuh, mau bongkar lebih mudah," kata Jokowi. (ard,ist)

BUKAN ATURAN 'KALENG-KALENG', RATUSAN KENDARAAN DIPUTAR BALIK DI PERBATASAN BLITAR

BLITAR - Pelarangan mudik Lebaran tahun ini bukan sekadar aturan 'kaleng-kaleng', buktinya ribuan kendaraan diminta putar balik ke daerah asal di berbagai wilayah tanah air. Di Blitar misalnya, pada Kamis (06/05) ratusan kendaraan roda 2 dan 4 yang disinyalir pemudik juga dilarang melanjutkan perjalanan. Penyekatan ini dilakukan sampai 17 Mei 2021 nanti.

Penyekatan hari pertama di perbatasan Kabupaten Blitar - Malang dan Kota Batu, digelar pada 2 titik, yaitu di Jalan Raya Desa Slumbung, Kecamatan Gandusari, Kabupaten Blitar dan rest area Wisata Bendungan Ir Sutami atau Karangates, Kecamatan Sumber Pucung, Kabupaten Malang.

Kapolres Blitar, AKBP Leonard M Sinambela didampingi Kasat Lantas, AKP I Putu Angga F dan beberapa PJU Polres Blitar, langsung melakukan peninjauan penyekatan di Posko Kecamatan Gandusari yang merupakan penghubung dengan Kabupaten Malang dan Kota Batu.

Seluruh kendaraan yang melintas baik nopol AG, maupun luar daerah diperiksa oleh petugas dari Satlantas Polres Blitar dan Sat Pol PP. "Kita periksa seluruhnya, karena meskipun nopol lokal AG bisa saja berasal dari

luar daerah yang mudik berdasarkan identitasnya," ujar AKBP Leonard.

Demikian juga sebaliknya dijelaskan AKBP Leonard, bisa saja kendaraannya nopol luar daerah tapi milik warga Blitar berdasarkan identitasnya. "Jadi seluruh kendaraan yang melintas harus diperiksa, baik identitas penumpang, surat-surat kendaraan maupun syarat perjalanannya seperti surat keterangan bekerja, surat jalan untuk pengangkut sembako dan keterangan bebas Covid-19," jelasnya.

Dalam satu jam, di Posko Penyekatan Kecamatan Gandusari terjaring 3 kendaraan roda 4 yang disinyalir pemudik akan masuk Blitar. "Karena jalur ini alternatif dari Kabupaten Malang dan Kota Batu, jadi tidak terlalu banyak yang melintas tapi tetap harus diwaspadai," tegas AKBP Leonard.

Sementara di Posko Penyekatan perbatasan Kabupaten Blitar - Malang di Rest Area depan Wisata Bendungan Sutami atau Karangates, Kecamatan Sumber Pucung di Kabupaten Malang juga dilakukan penyekatan antara Polres Blitar dan Polres Malang. Untuk sisi utara oleh petugas dari Kabupaten Blitar, sisi selatan personel dari Kabupaten Malang.

Sementara itu Kasat Lantas Polres



Salah satu kendaraan yang diminta putar balik di Posko Penyekatan Pemudik di perbatasan Kabupaten Blitar - Malang di depan Wisata Bendungan Karangates.

Blitar, AKP I Putu Angga F ketika ditanya mengenai hasil penyekatan hari pertama, di jalur utama perbatasan Kabupaten Blitar dan Malang menjawab penyekatan sudah dimulai sejak jam 24.00 WIB.

Adapun total kendaraan roda 2 dan 4 yang diputar balik pada penyekatan hari pertama ini, mencapai sekitar 127

kendaraan sampai jam 15.00 WIB. "Kebanyakan yang diminta putar balik kendaraan roda 4 milik pribadi, yang disinyalir akan mudik. Ada juga kendaraan roda 2 tapi tidak banyak, karena mereka bisa mencari jalan alternatif yang tidak bisa dilalui kendaraan roda 4," tutur AKP Angga. (ais)

PERJALANAN PENYUCIAN

Beberapa skor taqwa yang sudah kita bukukan sejauh Ramadhan ini? sampai di mana posisi peningkatan ketaqwaan yang kita tempuh di bulan suci? dua pertanyaan ini patut kita sebut untuk mendapatkan obyektifitas penilaian berdasarkan tujuan kita berpuasa sebulan lamanya.

Pada pekan ketiga mengikuti Ramadhan ini dan sebentar lagi memasuki moment lebaran Idul Fitri, seharusnya peringkat taqwa kita sudah istimewa derajat raihannya. Sebab bila menggunakan ukuran satuan harian, setidaknya kita mendapat dua puluh tiga derajat kebaikan perilaku berke-taqwaan.

Ada sejumlah ayat di Al Quran yang menjelaskan makna taqwa, dari aspek perilaku hubungan keilahan (transcendental) maupun kemanusiaan dan lingkungan (horizontal). Taqwa yang berdampak perbaikan kapasitas akhlak manusia dan bermanfaat untuk khalayak masyarakat serta habitat di mana bertempat.

Ibarat mau berangkat safari menuju giat idul Fitri, maka akan ada persiapan yang harus kita matangkan supaya tidak ada halangan di jalan. Apa saja tahapan persiapan dan alat perlengkapan yang diprioritaskan?

Persiapan. Jika besok berangkat pagi, maka hari ini kita lengkapi apa saja yang belum ada. Ini adalah proyeksi persiapan keberangkatan yang disarankan al Quran. Lihatlah apa sudah komplet semua persiapan kita serta periksalah apa yang sekiranya kurang.

Al Hasyr : 19 memberikan tip bagi pejalan taqwa ini supaya kita sampai pada tujuan idul Fitri yang hakiki. Jika persiapan pakaian, sudah berapa balokodi yang kita siapkan dengan cara sedekahan pakaian terbaik? jika persiapan makanan, maka sudah berapa ton kemas makanan yang kita bagi-bagikan? jika persiapan logistic pembiayaan, maka berapa rupiah bilangan setoran yang sudah kita bayarkan untuk pemberdayaan kaum duafa yang kekurangan?

Lebih jauh, kita diingatkan, bila besok pagi ternyata kita dipanggil mati, berarti hanya ada hari ini untuk persiapan keberangkatan.

Perbekalan. Al Quran memberikan tip cara terbaik menuju taqwa adalah dengan berbekal perbaikan moral dan persiapan mental. Disarikan dari Al Baqarah ayat 197, bekal yang kita siapi meliputi perilaku diri sebelum bersiap safari. Dilarang berkata kotor atau jorok, menghindari berbuat maksiat, dan larangan bertengkar sesama saudara manusia.

Meski ayat ini diperuntukkan bagi peziarah haji, namun sangat relevan untuk kita laksanakan sepanjang hitungan harian bulan Ramadhan. Dengan bekal berhati-hati terhadap tiga sikap moral tadi, maka taqwa kita terpenuhi tahapan awalnya.

Pertanyaannya, apakah sudah bisa selama Ramadhan hari ke-24 ini kita menghilangkan cakap kotor (termasuk lambe turah suka berhibah fitnah), tidak berbuat maksiat dan menghentikan kebiasaan pertengkar di dunia nyata atau media maya?

Pakaian. Ini adalah persiapan yang jamak diprioritaskan. Selama perjalanan tentu kita kepingin berpakaian yang nyaman dan aman. Bila perlu pembawaan outfit sesuai gaya baru kekinian. Maka menuju hajatan idul Fitri nanti, pakaian apa saja yang kita bawa?

Al A'raf 26 memberikan tip berpakaian yang cocok untuk kita manusia, keturunan Bapak Adam dan Ibu Hawa. Pakaian itu bersyariat menutup aurat. Bagi pengklaim Muslim, pakaian adalah penegas identitas keagamaan sekaligus berfungsi juga untuk pemantas dan penghias penampilan. Wa libaasut-taqwa. Sebaik-baik pakaian adalah ketaqwaan.

Umumnya jelang hari raya begini, pusat perbelanjaan ramai dikunjungi. Kesempatan mencari potongan harga lebaran, khususnya baju baru untuk perayaan. Ajakan saya, bila nanti kita membeli pakaian untuk keluarga, belanjakan juga pakaian dengan harga dan kualitas serupa untuk siapa diantara kita yang sangat membutuhkan pakaian tapi tidak berdaya beli.

Mumpung bulan Ramadhan segala amal baik dilipatgandakan catatan, mari kita eksekusi ambil peluang terbaik ini. Senyampang produk-produk berlabel pakaian profan menawarkan banyak rayuan iklan diskonan, Allah juga memanggil hambaNYA dengan seruan kebajikan dan amalan keutamaan. Yaitu berbagi empati dan peduli di bulan suci.

Selain membagikan jatah pakaian lebaran, kita

bisa juga menempuh outfit taqwa lainnya. Contoh, tidak berlebihan menampakkan perhiasan dan kepemilikan ke-bendaan. Selagi masa pandemi begini, saya menyarankan kita berlebaran dengan bersahaja. Tetap berbahagia bersama keluarga, saudara, dan tetangga meski tanpa baju aksesoris hari raya.

Jika kita ingin perjalanan menuju prosesi Idul Fitri nanti nyaman secara social dan aman secara spiritual, tip berpakaian taqwa itu layak kita usahakan dicoba simultan.

Kendaraan taqwa terbaik. Untuk mengukur secara jujur persiapan perbekalan perjalanan kita, maka at Taghabun : 16 menyarankan cara aman. Yaitu bagi kita yang dipanggil taqwa, berinfaklah harta terbaik yang kita punya. Jangan nanggung tengah atau bahkan dicicil dengan perasaan keberatan. Jangan meniatkan sedekahan hanya karena menunaikan tagihan kewajiban tahunan.

Pada pelaksanaannya, kita mesti berusaha memahami bahwa berbagi harta atau property kita adalah investasi ukhrowi. Sedekah is saving, not giving. Semakin kita banyak berbagi kepada penerima, maka akan kian banyak tuaian panen buah sedekah jariyah yang nanti di akhirat kita nikmati.

Sebaliknya bila kita diberati rasa enggan atau sedekah berbagi dengan cara aman, berarti sedikit saja panen yang kita terima nantinya. Nabung sedikit ya narik sedikit.

Bila Ramadhan ini diumpamakan kendaraan, kita siapkan moda angkutan terbaik ternyaman teraman untuk memuat semua persiapan dan perbekalan menuju hakikat hajatan lebaran; ruhani yang fitri dan hati yang suci.

Secara khusus kita perlu mengelola mutu dari semua peramalan persiapan perjalanan yang sudah kita niatkan sebagai perbekalan. Jangan sampai catatannya hilang atau hangus terbuang.

Al Baqarah : 177 mengingatkan kita semua supaya tidak berpuas diri lalu lepas berhenti pada amalan rutin yang berukuran kewajiban.

"Kebajikan itu bukanlah menghadapkan wajahmu ke arah timur dan ke barat, tetapi kebajikan itu ialah (ke-

bajikan) orang yang beriman kepada Allah, hari akhir, malaikat-malaikat, kitab-kitab, dan nabi-nabi dan **memberikan harta yang dicintainya** kepada kerabat, anak yatim, orang-orang miskin, orang-orang yang dalam perjalanan (musafir), peminta-minta, dan untuk memerdekakan hamba sahaya, yang melaksanakan shalat dan menunaikan zakat, orang-orang yang menepati janji apabila berjanji, dan orang yang sabar dalam kemelaratan, penderitaan dan pada masa peperangan. **Mereka itulah orang-orang yang benar, dan mereka itulah orang-orang yang bertakwa."**

Berdasarkan simpulan ayat itu, bila kita beriman kepada Tuhan, maka akan timbul efek baiknya terhadap perilaku kemanusiaan kita.

Taqwa adalah bukti otentifikasi iman kita yang bisa memberikan harta benda yang disuka kepada mereka para duafa dan berkontribusi sumber daya terbaik kita mendukung kepentingan agama, bangsa, negara. Taqwa akan nampak pada tatakelola budaya kita yang mau menepati janji, termasuk janji menyelesaikan materi arahan ujian al Quran; perintah diamalkan, larangan ditinggalkan.

Taqwa adalah ketika kita bisa bersabar menerima ujian kekurangan kemiskinan dan tahan penderitaan ketika dihadapkan kondisi kesulitan. Taqwa adalah mental kita para pejalan safari idul Fitri yang beragama secara tangguh tanpa bermanja keluh. Puasa Ramadhan kita merupakan satu diantara candradimuka gembelangan-nya

Sedulur semua, Ramadhan yang suci sebentar lagi mengantarkan kita ke tujuan puasa dengan akhir perjalanannya adalah taqwa. Di ujung safari ini nanti, kita diharapkan mampu mencapai tanggal 1 Syawal yang menandai momen suci spiritual dan sakral.

Manfaatkan hari-hari di kesempatan terakhir perjalanan Ramadhan ini untuk melakukan pembersihan dan penyucian; ucapan, pikiran, tindakan. Sebab besok pagi belum ada garansi kita masih diberi jatah hidup di bumi ini. Ramadhan tahun depan, belum tentu kita bertemu

Mari kita seriusi untuk berdoa bila kita ditakdirkan menemui pagi Idul Fitri, semoga keadaan keruhanian kita bisa bersih putih, seperti bayi baru lahir ke dunia, yang dhohir batin tanpa noda dosa. Aamiin. Minal Aidzin wal Faizin. Bismillaah bi idznillaahi nasta'iin. (*)



MENJAJAL JEMBATAN GANTUNG TERPANJANG DI ASEAN YUK

Jangan salah, ternyata jembatan terpanjang di ASEAN ada di Indonesia. Namanya, Situ Gunung Suspension Bridge dikenal dengan Jembatan Gantung Situ Gunung. Letaknya ada di Desa Kadudampit, Kecamatan Cisaat, Kabupaten Sukabumi. Apa istimewanya?



Jembatan gantung yang diresmikan sejak tahun 2019 ini memiliki panjang 243 meter, di atas ketinggian 121 meter dan lebar 1,8 meter. Dengan konstruksi baja dan lantai dari kayu ulin asli Papua, Situ Gunung Suspension Bridge memiliki berat 80 ton.

Jembatan gantung yang terletak di kawasan Taman Nasional Gunung Gede Pangrango ini buka setiap hari mulai pukul 6 pagi hingga 4 sore. Biaya tiketnya Rp 50 ribu untuk dewasa dan 25 ribu untuk anak-anak.

Pengunjung yang melewati jembatan gantung dibatasi 40 orang dan pengunjung dilengkapi dengan sabuk pengaman yang bisa dikaitkan ke ramp di

sisi jembatan jika tiba-tiba terjadi guncangan.

Fasilitas di kawasan Situ Gunung Suspension Bridge cukup lengkap. Selama perjalanan menuju jembatan gantung, kita akan melewati panggung terbuka yang bisa digunakan jika ada pertunjukan.

Sebelum melewati panggung ini, pengunjung disuguhi oleh makanan ringan (saat saya berkunjung ada pisang rebus dan singkong) dan teh/kopi hangat. Pas sekali karena cuaca disini memang sejuk. Jika lapar, terdapat beberapa lokasi di mana pengunjung bisa bersantai sambil menikmati makanan baik berat maupun ringan. Toilet pun cukup mudah kita temukan.

Untuk protokol kesehatan, di beberapa spot kita akan temukan

washtafel untuk mencuci tangan. Setelah melewati jembatan gantung, kita bisa berjalan menuju air terjun Sawyer yang tak kalah menarik dan indah.

Selain fasilitas perahu sampan dan flyingfox, pengunjung juga bisa berkemah di area camping ground yang telah disediakan. Biaya untuk menyewa lahan perkemahan ini adalah sebesar Rp32.500 setiap orang dengan tiket utama seharga Rp 18.500 untuk setiap pengunjung. Pasti rasanya sangat menyenangkan bisa berkemah langsung di destinasi dengan pemandangan alamnya yang sangat memukau ini. Untuk berjaga-jaga, sebaiknya bawalah peralatan berkemah sendiri. Mungkin, akan ada biaya sewa tenda jika memang pengelola menyediakan fasilitas ini.

Setelah menyeberangi jembatan gantung, lanjutkan perjalanan untuk mengunjungi Curug Sawyer. Destinasi ini berjarak kira-kira 30 menit berjalan kaki. Meski akses jalannya sudah terbilang bagus, pengunjung tetap harus berhati-hati, karena ada beberapa bagian yang masih terjal dan licin. Air terjun setinggi 35 meter ini menghasilkan debit air yang cukup deras. Udaranya juga sangat sejuk khas pegunungan. Di sekitar lokasi, angin mungkin bertiup cukup besar dengan membawa bulir air sebagai dampak dari ketinggian air terjun. Jangan lupa untuk mengabadikan keindahan air terjun ini, ya

Sungguh segar berada di kawasan Situ Gunung Suspension Bridge jembatan terpanjang di Asia Tenggara. Jangan lupa patuhi protokol kesehatan. (ist)

4 FAKTA MENGENAI SITUGUNUNG SUSPENSION BRIDGE

1. Dibangun dengan dana yang tak sedikit demi struktur konstruksi yang kuat dan aman

Sebagai ikon wisata di Sukabumi, tak heran jika Jembatan Gantung Situgunung atau Situgunung Suspension Bridge menghabiskan dana yang tak sedikit. Pembangunan jembatan gantung yang diprakarsai Kementerian Lingkungan Hidup dan pihak swasta ini dilakukan sejak bulan Mei 2017.

2. Dibuat dengan kayu ulin dari Papua

Salah satu faktor yang membuat jembatan gantung ini kokoh adalah bahan dasarnya yang berupa kayu ulin atau kayu besi. Kayu ulin ini dikirim langsung dari Papua dan dipilih karena memiliki beberapa kelebihan. Di antaranya, kayu ulin atau kayu besi ini lebih tahan perubahan suhu dan kelembapan, berat dan keras, serta tidak mudah dimakan rayap.

3. Hanya bisa dilewati 40 pengunjung meski kapasitasnya 55 ton

Terlepas dari struktur konstruksi yang kokoh dan konon dapat menampung berat hingga 55 ton, ada beberapa aturan yang harus dipatuhi wisatawan saat naik ke jembatan gantung ini. Pertama, Jembatan Gantung Situgunung hanya dapat dinaiki 40 pengunjung saja dalam waktu bersamaan. Selain itu, pengunjung yang berada di atas jembatan juga dilarang untuk berlari atau melompat-lompat demi keselamatan bersama.

4. Salah satu yang terpanjang di Asia

Jembatan Gantung Situgunung memiliki panjang 243 meter dan ketinggian 161 meter di atas permukaan tanah. Dari atas jembatan gantung ini, wisatawan dapat melihat jurang yang ada di bawah hingga area Curug Sawyer dan Danau Situgunung. Tak heran, jembatan ini pun disebut-sebut sebagai salah satu jembatan terpanjang di Asia



BAU BADAN BIKIN TAK PEDE? HILANGKAN DENGAN 4 BAHAN INI

Bau badan bisa menjadi masalah bagi setiap orang, karena akan mengeluarkan aroma tak sedap dan mengganggu di sekitar. Apalagi, orang yang memiliki bau badan tidak akan sadar dengan kondisi mereka.

Nah, jika kamu pernah ditegur karena memiliki bau badan, jangan marah. Untuk menghilangkan bau badan, selain rajin mandi kamu bisa menggunakan bahan-bahan alami. Seperti dilansir dari laman Times of India.



THE HIJAU

Teh hijau cocok dinikmati saat sedang santai. Selain diminum, jenis teh ini juga bisa mengatasi bau badan lho. Sifat detoksifikasi dan antioksidan di dalam teh hijau, dapat membantu menghilangkan bau kaki juga ketiak kamu.



TOMAT

Selanjutnya adalah tomat. Buah satu ini juga memiliki kandungan antioksidan yang bisa dimanfaatkan untuk kesehatan, serta dapat menghilangkan bau badan. Antioksidan ampuh membantu membersihkan keringat berlebih, dan mikroba penyebab bau badan yang menempel di tubuh kamu.



AIR MAWAR

Air mawar juga bisa jadi bahan alternatif untuk menghilangkan bau badan, lho. Menggunakan air ini dengan teratur dapat mengurangi ukuran pori-pori yang melebar. Selain memperkecil ukuran pori-pori, air mawar juga akan membuat tubuh kamu menjadi harum dan menyegarkan.



LEMON

Kandungan lemon bisa mendetoksifikasi tubuh, khususnya menghilangkan bau badan kamu. Jeruk ini juga dapat mengatur pH kulit. Caranya, potong lemon jadi beberapa bagian. Kemudian peras airnya dan olesi ke ketiak kamu, supaya tidak bau lagi. Selamat mencoba. (ist)



TIPS MENGURANGI BAU BADAN

Pernahkah kamu bertanya-tanya mengapa sering bau badan tidak sedap? Mungkin kamu banyak keringat usai berdesak-desakan di kereta. Akibatnya jadi bau badan. Tenang kamu bisa melakukan beberapa hal untuk menghilangkan bau badan. Dilansir dari Web MD, berikut tips mengurangi bau badan:

JAGA KEBERSIHAN DIRI

Mandi setidaknya sekali sehari, dan ini akan menghilangkan keringat dan menyingkirkan bakteri di kulit. Keringat pada dasarnya tidak berbau. Tetapi ketika bakteri yang hidup di kulit bercampur dengan keringat, mereka berkembang biak dengan cepat dan menimbulkan bau yang tidak sedap. Mencuci badan sampai bersih, terutama di area yang cenderung berkeringat. Ini dapat membantu mengatasi bau badan.

GUNAKAN SABUN ANTIBAKTERI SAAT MANDI

Mandi secara menyeluruh dengan sabun antibakteri akan membantu menghilangkan bakteri, yang dapat membantu menghilangkan bau. Kamu dapat mencari sabun dengan cap keterangan 'antibakteri' pada kemasannya.

MEMBERSIHKAN DAN MENGERINGKAN BADAN

Setelah mandi, keringkan badan anda sepenuhnya, perhatikan area di mana

banyak berkeringat. Jika kulit kamu kering, bakteri penyebab bau badan lebih sulit berkembang biak di atasnya.

GUNAKAN ANTIPERSPIRAN

Setelah anda bersih dan kering, gunakan antiperspiran yang kuat pada ketiak anda. Bahan kimia ini mengandung aluminium klorida, bahan kimia yang membantu menahan keringat, dan sering kali juga mengandung deodoran. Gunakan dua kali sehari sekali, di pagi hari dan sekali di malam hari.

JAGA KEBERSIHAN PAKAIAN

Sering-seringlah mengganti pakaian saat berkeringat. Pakaian segar membantu mengurangi bau badan. Pastikan untuk mengganti kaus kaki juga. Gunakan bubuk deodoran pada sepatu, rutin mengganti sol dalam, dan bertelanjang kaki jika memungkinkan. area yang cenderung berkeringat. Ini dapat membantu mengatasi bau badan.

KURANGI MAKANAN ATAU MINUMAN TERTENTU

Apa yang kamu makan memengaruhi bau badan. Makanan yang cenderung membuat anda lebih banyak berkeringat, seperti cabai atau makanan pedas lainnya, juga dapat menyebabkan bau badan. Dan aroma makanan seperti bawang merah atau bawang putih bisa terbawa keringat. (*)

HARGA FANTASTIS, TESLA CYBERTRUCK BANJIR PESANAN



Foto : <https://www.bhaskar.com/>

Mobil listrik Tesla Cybertruck dipastikan akan masuk Indonesia. Mobil listrik Cybertruck itu memiliki bentuk yang kekar.

Tesla Cybertruck ini sempat menyedot perhatian berbagai kalangan. Menurut Rudy Salim, Presiden Direktur Prestige Motorcars yang menjadi importir Tesla di Indonesia, sudah banyak peminat Tesla Cybertruck di Indonesia. "Minat sejauh ini lumayan banyak di IIMS. Namun baru sekadar pertanyaan-pertanyaan, karena unitnya belum ada," katanya.

Menurutnya, saat ini mobil listrik

Tesla Cybertruck sudah bisa dipesan. Estimasi pengiriman Tesla Cybertruck ke konsumen pada 2022 atau 2023. Diketahui, Ketua MPR RI Bambang Soesatyo (Bamsot) telah memesan Tesla Cybertruck ini. Rudy mengatakan Bamsot yang juga merupakan Ketua Pengurus Pusat Ikatan Motor Indonesia (IMI) menjadi pemesan pertama Tesla Cybertruck.

Dengan membeli Tesla Cybertruck, maka koleksi kendaraan listrik semakin bertambah. Sebelumnya, Bamsot sudah memiliki Tesla Model X, Tesla Model S, Tesla Model 3, dan Hyundai Ioniq Electric. Bamsot bahkan sudah memiliki merek motor listrik sendiri bernama Bike Smart.

Selain Bamsot, menurut Rudy peminat Tesla Cybertruck kebanyakan dari kalangan pengusaha dan artis. Menurut Rudy, Wakil Ketua Komisi III DPR RI yang juga seorang pengusaha dan menjabat Sekjen IMI, Ahmad Sahroni, juga berminat dengan Tesla Cybertruck ini. "Ada Pak Ahmad Sahroni juga. Sama beberapa customer. Kebanyakan pengusaha dan artis," ucap Rudy.

Sementara itu, Tesla Cybertruck di Indonesia akan ditawarkan dalam 3 model, dengan 3 pilihan motor listrik. "Cybertruck di Indonesia akan hadir dalam 3 pilihan, single motor, dual

motor, dan three motor. Dengan jarak untuk single motor 400 km, dual motor 482 km, dan three motor 800 km. Jadi kalau ada jalanan lurus dari Jakarta ke Singapura kita pakai three motor bisa," kata Rudy Salim belum lama ini.

Soal harga, Rudy belum memastikan. Namun ia memberikan perkiraannya harga Tesla Cybertruck. "Estimasi harganya, paling di bawah Rp 2 miliar on the road Jakarta. Tapi pastinya nggak tahu," katanya.

Untuk memperkenalkan Tesla Cybertruck ke konsumen Indonesia, Prestige membawa model dummy Cybertruck ke arena pameran IIMS Hybrid 2021. "Secara dimensi panjangnya sekitar 5,8 meter, dengan tinggi 1,9 meter. Dummy-nya ada di IIMS 2021, itu hanya untuk sizing. Jadi untuk para calon pembeli, bisa tahu sebesar apa sih cybertruck itu," sambung Rudy.

Bagi konsumen yang berminat dengan Tesla Cybertruck bisa meminangnya dengan uang muka (DP) Rp 100 juta. Rencananya Tesla Cybertruck akan didistribusikan ke konsumen Indonesia pada tahun 2022.

Sedangkan tipe tertinggi dari Tesla Cybertruck 2020 yang menggunakan Tri Motor AWD dengan daya jelajah mencapai 800 km dan daya towing 6.350 kg. Tenaga Tesla Cybertruck 2022 dapat meesat dari titik 0 hingga 100 kph hanya dalam waktu 2,9 detik saja

Tesla Cybertruck 2022 yang akan hadir di Indonesia akan tersedia dalam pilihan tiga warna, terdiri dari warna Hitam, Putih dan Abu-abu. "Kamu mau yang mana? (ist)"

TESLA CYBERTRUCK MODEL SPECIFICATIONS

MODEL	RANGE (EPA EST.)	0-60 MPH (0-97 KM/H)	TOP SPEED	PAYLOAD	TOWING CAPACITY	PRICE (USD)	AVAILABILITY
SINGLE MOTOR RWD	≥ 250 miles (400 km)	< 6.5 seconds	110 mph (175 km/h)	3,500 lb (1,600 kg)	≥ 7,500 lb (3,400 kg)	\$39,900	Late 2022
DUAL MOTOR AWD	≥ 300 miles (480 km)	< 4.5 seconds	120 mph (195 km/h)	3,500 lb (1,600 kg)	≥ 10,000 lb (4,550 kg)	\$49,900	Late 2021
TRI MOTOR AWD	≥ 500 miles (800 km)	< 2.9 seconds	130 mph (210 km/h)	3,500 lb (1,600 kg)	≥ 14,000 lb (6,350 kg)	\$69,900	Late 2021



TIPS MENUTUPI BEKAS JERAWAT DENGAN MAKEUP

Siapa sih yang tidak ingin memiliki kulit wajah bersih dan mulus. Sayangnya, polusi, stress, makanan dan lainnya bisa menyebabkan timbulnya jerawat di wajah.

Jerawat ini, serta bekasnya, kerap memerlukan perawatan khusus jika tak kunjung reda. Untuk sementara waktu, inilah beberapa kiat untuk menutupi jerawat-jerawat dan noda gelap yang mengganggu Anda.

PERSIAPAN DASAR

Hal yang paling penting untuk diingat dalam menutupi noda-noda di wajah adalah untuk menjaga kulit agar tetap lembab. Area kulit yang ada jerawatnya akan cenderung kering di bawah lapisan make-up.

Salah satu kesalahan terbesar yang harus dihindari adalah mengoleskan concealer langsung pada kulit kering. Oleh karena itu, pastikan untuk mengoleskan moisturizer pada seluruh kulit wajah sebelum mengaplikasikan make-up.

MAKEUP

Tips menutupi jerawat kecil

Jerawat yang kecil dapat ditutupi dengan mudah dengan bantuan color corrector. Untuk jerawat yang memerah, gunakan color corrector berwarna hijau, yang diaplikasikan sedikit demi sedikit dengan kuas concealer yang kecil. Tepuklah dengan jari yang bersih untuk meratakannya, lalu terakhir, kenakan concealer dan bedak translucent tabur.

Tips menutupi jerawat kistik atau jerawat batu

Jenis jerawat ini umumnya sangat merah, besar, dan keras, sehingga memerlukan penanganan lebih dibandingkan jerawat biasa. Kulit yang sedang mengalami jerawat batu harus ditenangkan terlebih dahulu, dengan

menggunakan moisturizer berbentuk gel dan mengandung aloe untuk menyembuhkan kulit yang sedang sangat iritasi.

Gunakan color correcting concealer berwarna hijau untuk menetralkan warna merah, dilanjutkan dengan concealer. Setelah itu, gunakan foundation yang full-coverage pada seluruh wajah anda dengan sponge, lalu ratakan dengan baik.

Tips untuk menutupi bekas jerawat dan noda hitam

Kulit membutuhkan waktu untuk kembali seperti semula. Bekas jerawat dan noda hitam dapat disembunyikan menggunakan color corrector berwarna oranye. Cukup totolkan dengan lembut menggunakan jari yang bersih atau kuas kecil, lalu aplikasikan concealer di atasnya. Blend menggunakan make-up sponge, atau ulangi jika masih belum menutupi noda. (ist)



Foto : <https://www.pexels.com/>

PENYEBAB MUNCULNYA JERAWAT

Memiliki kulit sensitif memang sangat menyebalkan, pasalnya kamu harus menjaganya dengan baik agar tidak muncul masalah wajah seperti jerawat, komedo dan sebagainya. Namun tahukah kamu, ada beberapa kebiasaan yang memang jarang kita sadari yang akhirnya bisa memunculkan berbagai masalah wajah.

Salah satunya adalah jerawat. Apa saja?

1. Terlalu sering mencuci muka.

Terlalu sering mencuci muka dapat membuat wajah menjadi kering karena kehilangan minyak alami kulit dan mendorong kulit memproduksi minyak lebih banyak lagi.

2. Produk rambut yang menetes pada wajah.

Tanpa kita sadari ketika menggunakan produk rambut seperti minyak rambut, gel dan berbagai produk rambut lainnya dan kemudian menetes atau mengenai bagian wajah maka akan sangat rentan berjerawat.

3. Memencet jerawat.

Namun cara ini tidak tepat karena dapat menimbulkan masalah baru.

Sebab saat jerawat dipencet dan ditekan, sumbatan pada pori-pori kulit dapat masuk lebih dalam.

4. Penggunaan makeup berlebihan.

Menggunakan makeup memang tidak salah jika kamu mengaplikasikannya dengan tepat. Penggunaan makeup terlalu berlebihan atau terlalu sering akan menyebabkan munculnya jerawat.

Pemerintah Vs , (dari hal 1)

Warga +62 memang memiliki kelakuan yang unik. Pada hari pertama penyekatan arus mudik lebaran, lini masa media sosial dan grup chat ramai oleh cerita lolos mudik hingga rute yang ditempuh agar terhindar dari penjagaan. Tips dan trik pun dibagikan. Padahal jelas-jelas pemerintah melarang mudik, yang terbaru mudik lokal dan wilayah aglomerasi pun diminta tidak ada mobilitas silaturahmi.

Seperti pengakuan pemudik asal Sragen, Agus, yang lolos penyekatan petugas gabungan. Dia berangkat dari Jakarta menuju kampung halamannya, Sragen, Jawa Tengah. Selama perjalanan, Agus melewati jalur pantura Cikarang hingga Sragen. Saat di Cikarang, dia berhadapan dengan petugas penyekatan gabungan.

"Saya berangkat dari Jakarta mengendarai sepeda motor. Saya pilih jalan tikus (jalan pintas atau alternatif) agar bisa lolos mudik ke kampung halaman," terang Agus, Kamis (06/05). Diperkirakan, pemudik motor ini akan terus melintasi jalur pantura. Petugas melakukan penyekatan di jalur utama maupun jalur tikus.

Hal senada diungkapkan beberapa sopir travel. Seperti yang dilakukan seorang sopir travel asal Tegal, Andre. Walaupun penyekatan sudah diterapkan, dia berhasil mengangkut pemudik dari Karawang, Jawa Barat. Dia yang berangkat Rabu malam pukul 22.00 WIB, lolos penyekatan dan sampai Tegal pukul 06.00 WIB.

"Tadi malam saat arah pulang kampung itu pake jalur kota dari Karawang sampai ke Tegal pagi. Alhamdulillah tidak menemukan penyekatan. Kebetulan kami pakai jalur alternatif tapi masih wilayah kota," terangnya.

Menurutnya, jalur yang dilewatinya saat itu cukup ramai. Seperti malam-malam sebelum pelarangan mudik. Dia mengaku perjalanan malam sebelumnya sempat dicegat dan dikejar-kejar

polisi. Dia pun akhirnya bersembunyi di tempat aman dan lolos.

"Kalau tadi malam saya juga ada rasa takut. Khawatir dicegat lagi dan diputar balik. Tapi kami bismillah saja, wong kami cari uang dengan halal," terangnya.

Dengan sudah ditetapkan larangan mudik, Andre belum tahu apakah mau tetap mengangkut pemudik lagi atau tidak. "Lihat situasi dulu, yang jadi masalah itu penumpangnya pada membatalkan untuk dijemput karena ada larangan mudik. Jadi lihat situasi dulu," katanya.

Biasanya sebelum memutuskan mudik, kata dia, penumpang akan bertanya apakah nanti bisa lolos atau tidak. Mereka memilih mobil trevel karena yang tahu jalan tikus. "Penumpang sudah disarankan untuk membawa surat kesehatan, ada juga penumpang yang bawa hasil swab. Kebetulan penumpang yang dibawa kali ini kebanyakan itu kerja sebagai pembantu di kota," katanya.

Hal yang sama diungkapkan sopir trevel lainnya, Anton. Meskipun sempat khawatir dicegat, dia pun akhirnya nekat bawa pemudik dan lolos. "Alhamdulillah enggak menemukan penyekatan. Walupun memakai jalan kota dengan memutar lebih jauh," katanya.

Polri Lakukan Evaluasi

Korlantas Polri pun langsung mengevaluasi penyekatan kendaraan pemudik. Kakorlantas Polri Irjen Pol Istiono mengatakan, petugas harus mengatur strategi pemeriksaan kendaraan sehingga tidak menimbulkan kemacetan panjang, apalagi sampai lebih dari 5 kilometer.

"Kita atur dinamika kita atur. Kita juga tidak mengkhendaki antrean yang begitu panjang. Paling tidak rekomendasinya 5 kilometer lah jangan sampai terlalu panjang," kata dia di Cikarang Barat, Kamis (06/05).

Menurut Istiono, pemeriksaan kendaraan pemudik tidak hanya dilakukan di wilayah hukum Polda Metro Jaya. Istiono menyampaikan,

Polda Jabar dan Polda Jawa Tengah turut melakukan penyekatan di wilayah hukum masing-masing. Hal itu agar meminimalkan aktivitas masyarakat yang nekat mudik di tengah pandemi Covid-19.

"Jadi kalau di sini lolos di Jabar, Jateng akan dilakukan pemeriksaan. Jadi saringan saringan inilah yang mengatur semuanya," ujar dia.

Seandainya masyarakat berhasil menerobos penjagaan petugas, polisi telah menggandeng salah satu perusahaan farmasi untuk segera melakukan pemeriksaan Covid-19 melalui metode rapid test antigen. "Bila pun lolos mereka sudah siap mengidentifikasi bagi pemudik atau nonmudik yang sudah mendahului harus dilakukan upaya-upaya rapid test antigen di sana," ujar dia.

Lokal-Aglomerasi Dilarang

Terbaru, pemerintah juga resmi melarang kegiatan mudik Lebaran di semua wilayah, tanpa pengecualian. Sebelumnya, ada ketentuan wilayah aglomerasi.

"Untuk memecah kebingungan soal mudik lokal dan aglomerasi, pemerintah melarang apa pun bentuk mudik dalam satu kabupaten/kota atau wilayah aglomerasi," kata Jubir Satgas COVID-19 Prof Wiku Adisasmito dalam jumpa pers virtual, Kamis (06/05).

Hal ini dilakukan demi membatasi mobilitas warga secara penuh. Akan ada pemeriksaan juga di titik-titik aglomerasi. Dengan urgensi mencegah dengan maksimal interaksi fisik sebagai cara transmisi virus dari satu orang ke orang lain.

"Nantinya prasyarat pelaku perjalanan dengan syarat khusus akan diperiksa satu per satu di pintu kedatangan terminal atau kedatangan penumpang, pelabuhan sungai, danau dan penyeberangan," jelas dia. "Rest area, perbatasan kota besar, dan titik penyekatan wilayah aglomerasi," imbuh dia.

Perlu ditekankan, kata Wiku, kegiatan nonmudik khususnya dalam

kegiatan esensial tidak perlu dilakukan melalui penyekatan. Soal aglomerasi sebelumnya diatur dalam Permenhub No. PM 13 Tahun 2021 tentang Pengendalian Transportasi Masa Idul Fitri 1442 H.

Per Kamis (6/5), ada penambahan kasus positif corona sebanyak 5.647 orang. Dengan penambahan tersebut, jumlah kasus positif corona di Indonesia menjadi 1.697.305 kasus. Penambahan kasus positif itu didapat dari pemeriksaan 76.273 spesimen.

Sementara pasien sembuh juga terdapat angka kenaikan sebanyak 5.440 orang. Sehingga, total pasien yang sembuh dari virus corona ialah sebanyak 1.552.532 orang. Untuk data pasien meninggal, terdapat penambahan 147 orang. Sehingga, total pasien yang meninggal karena COVID-19 adalah sebanyak 46.496 orang. Kemenkes mencatat bahwa per hari ini, kasus aktif COVID-19 di Indonesia sebanyak 98.277 orang. Atau bertambah 60 orang dari hari sebelumnya.

Sementara untuk tempat wisata tetap diizinkan buka. "Tempat wisata yang buka saat hari raya Idul Fitri diwajibkan memberlakukan protokol kesehatan ketat. Memberlakukan pembatasan jam operasional, serta membatasi jumlah pengunjung, serta mencegah terjadinya kerumunan," kata Wiku.

Tidak hanya itu Wiku juga meminta agar Satgas di daerah melakukan pengawasan di tempat-tempat wisata yang beroperasi saat Lebaran. Tindakan tegas harus diberikan jika ditemukan pelanggaran. "Satgas di daerah juga akan mengawasi dan ambil tindakan tegas apabila ditemukan pelanggaran protokol kesehatan," kata Wiku.

Pemerintah telah menerapkan aturan larangan mudik pada 6-17 Mei 2021. Adanya aturan itu membuat kemungkinan tempat wisata dalam kota diserbu masyarakat. Sehingga butuh perhatian khusus agar tidak terjadi penularan corona di tempat tersebut. (ist,ins)

GEJALA VARIAN B1617 DI INDIA YANG PERLU DIWASPADAI



1. Anosmia dan hidung tersumbat

Anosmia adalah kondisi kehilangan kemampuan mengecap rasa dan mencium. Gejala ini mirip dengan gejala flu biasa. Namun di tengah tingginya kasus Covid-19, terlebih di India, gejala ini wajib dicurigai sebagai gejala Covid-19.



2. Mata merah

Konjungtivitis atau mata merah bisa dialami pasien Covid-19, terlebih jika virus masuk lewat mata. Menurut studi dari Wiley Online Library, gejala berupa mata terasa terbakar, keluar cairan dari satu atau kedua mata, nanah menempel di bulu mata, serta rasa gatal.



3. Mual dan diare

Gejala ini juga sudah banyak dikeluarkan oleh pasien Covid-19 dengan varian virus yang sudah ada sebelumnya di Indonesia. Menurut spesialis penyakit menular di NYU Langone, Dr Tania Elliot, diare wajib dicurigai sebagai tanda infeksi Covid-19 jika pasien turut mengalami gejala lainnya seperti sesak, dan demam.



4. Lainnya

Gejala varian B1617 asal India juga bisa berupa sakit tenggorokan, nyeri pada otot dan persendian, muncul ruam pada kulit, dan sakit kepala. Meski gejala yang dirasa hanya ringan, pasien diminta tetap mengkarantina diri untuk meminimalkan risiko penularan virus Corona.

10 PROVINSI DENGAN PREVALENSI TERTINGGI

PROVINSI	KASUS
1. DKI Jakarta	3.874
2. Kalimantan Timur	1.824
3. Kalimantan Utara	1.539
4. DI Yogyakarta	1.040
5. Bali	1.034
6. Bangka Belitung	930
7. Papua Barat	920
8. Kalimantan Selatan	773
9. Kalimantan Tengah	740
10. Sulawesi Selatan	690
INDONESIA	624
	(Orang)

NOW!!!

RESMI, MENAG MINTA ZONA MERAH-ORANYE SALAT ID DI RUMAH SAJA

Jakarta- Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas menerbitkan panduan penyelenggaraan Salat Idul Fitri 1442 H/2021 M di masa Pandemi Covid-19. Panduan ini tertuang dalam Surat Edaran Nomor 07 tahun 2021 tentang Panduan Penyelenggaraan Salat Idul Fitri Tahun 1442 H/2021 M di saat Pandemi Covid-19. Ada sejumlah aturan mengenai peniadaan takbir keliling hingga daerah zona merah dan oranye salat di rumah saja.

"Panduan diterbitkan dalam rangka memberikan rasa aman kepada umat Islam dalam penyelenggaraan Salat Idul Fitri sekaligus membantu negara dalam pencegahan penyebaran Covid-19. Edaran ini mengatur kegiatan malam takbiran dan Salat Idul Fitri yang diselenggarakan di masjid dan lapangan terbuka," ujar Menag Yaqut Cholil lewat keterangan tertulis, Kamis (-6/05).

Yaqut meminta kepada seluruh jajaran Kemenag untuk segera menyosialisasikan edaran ini secara masif, terutama kepada pengurus masjid dan Panitia Hari Besar Islam serta masyarakat luas agar dilaksanakan sebagaimana mestinya.

4 Pemda Beri Izin

Meski demikian, sejumlah kepala daerah resmi mengumumkan izin pelaksanaan salat Idul Fitri digelar di masjid kendati di tengah pandemi Covid-19, dengan sejumlah syarat dan ketentuan.

Empat daerah yang membolehkan di antaranya Kota Medan, Pontianak, Sulawesi Utara, dan Yogyakarta. Kegiatan salat Idul Fitri diperbolehkan berlangsung di masjid maupun ruang terbuka seperti lapangan, asalkan



Umat muslim menjalankan ibadah Salat Tarawih di Masjid Istiqlal, Jakarta.

tetap menerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19.

Wali Kota Pontianak Edi Rusdi Kamtono mengatakan pemerintah provinsi mengizinkan warga mengikuti salat Idul Fitri di masjid dan lapangan dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19. Ia mengingatkan, jangan sampai perizinan ini justru menciptakan kluster-kluster baru virus corona.

Kebijakan serupa diterapkan Pemerintah Kota Medan. Wali Kota Medan, Bobby Nasution mengizinkan pelaksanaan salat Idul Fitri dan takbiran di masjid maupun musala asalkan wajib mematuhi protokol kesehatan. "Saya tidak ingin ibadah umat Muslim di takbiran, dan salat Id di dikatakan memicu peningkatan kasus Covid-19," kata Bobby.

Karena itu dia mengimbau pengurus di 1.115 masjid dan 653 musala di wilayahnya ikut mengingatkan serta mengajak jamaah taat protokol kesehatan.

Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra) Ali Mazi juga resmi mengizinkan warga menjalankan salat Idul Fitri di masjid atau ruang terbuka seperti lapangan. Namun kegiatan tersebut tetap wajib mematuhi protokol kesehatan.

Serupa diterapkan di Yogyakarta. Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi menyatakan Pemkot mengizinkan salat Id berjamaah di masjid maupun lapangan terbuka asalkan ketat prokes dan jamaah 50 persen dari kapasitas maksimal.

Sementara itu Menag Yaqut Cholil Qoumas baru akan memimpin sidang

isbat (penetapan) awal bulan Syawal 1442 H pada Selasa (11/5/2021) depan, bertepatan dengan 29 Ramadan 1442 H. Kemenag menjadwalkan akan melakukan rukyatul hilal pada 88 titik di seluruh Indonesia. Untuk di DKI Jakarta misalnya rukyatul hilal akan dilaksanakan di Gedung Kantor Wilayah Kementerian Agama DKI Jakarta lantai 7, Masjid Al-Musyariin Basmol Jakarta Barat, Pulau Karya Kepulauan Seribu, dan Masjid KH Hasyim Asy'ari Jakarta Barat.

Sidang ini dilaksanakan mengikuti protokol kesehatan sehingga tidak semua perwakilan hadir secara fisik di kantor Kementerian Agama. "Isbat awal Syawal digelar 11 Mei 2021 atau 29 Ramadan 1442 H secara daring dan luring," ujar Dirjen Bimas Islam Kemenag, Kamaruddin Amin di Jakarta, Kamis (06/05). (ist)

PANDUAN PENYELENGGARAAN SALAT IDUL FITRI 1442 H/2021 M SAAT PANDEMI

1. Malam takbiran menyambut Hari Raya Idul Fitri dapat dilaksanakan di semua masjid dan musalla, dengan ketentuan sebagai berikut:

- Dilaksanakan secara terbatas, maksimal 10% dari kapasitas masjid dan musalla, dengan memperhatikan standar protokol kesehatan Covid-19 secara ketat, seperti menggunakan masker, menjaga jarak, dan menghindari kerumunan.
- Kegiatan takbir keliling ditiadakan untuk mengantisipasi keramaian.
- Kegiatan Takbiran dapat disiarkan secara virtual dari masjid dan musalla sesuai ketersediaan perangkat telekomunikasi di masjid dan musalla.

2. Salat Idul Fitri 1 Syawal 1442 H/2021 M di zona merah dan zona oranye agar dilakukan di rumah masing-masing.

3. Salat Idul Fitri 1 Syawal 1442 H/2021 M dapat diadakan di masjid dan lapangan hanya di daerah yang dinyatakan aman dari Covid-19, yaitu zona hijau dan zona kuning berdasarkan penetapan pihak berwenang;

4. Dalam hal Salat Idul Fitri dilaksanakan di masjid dan lapangan, wajib memperhatikan standar protokol kesehatan Covid-19 secara ketat dan mengindahkan ketentuan sebagai berikut:

- Salat Idul Fitri dilakukan sesuai rukun salat dan khutbah Idul Fitri diikuti oleh seluruh jemaah yang hadir;
- Jemaah Salat Idul Fitri yang hadir tidak boleh melebihi 50% dari kapasitas tempat agar memungkinkan untuk menjaga jarak antarshaf dan antarjemaah;
- Panitia Salat Idul Fitri dianjurkan menggunakan alat pengecek suhu dalam rangka memastikan kondisi sehat jemaah yang hadir;
- Bagi para lansia (lanjut usia) atau orang dalam kondisi kurang sehat, baru sembuh dari sakit atau dari perjalanan, disarankan tidak menghadiri salat Idul Fitri di masjid dan lapangan;
- Seluruh jemaah agar tetap memakai masker selama pelaksanaan salat Idul Fitri -dan selama menyimak khutbah Idul Fitri di masjid dan lapangan;
- Khutbah Idul Fitri dilakukan secara singkat dengan tetap memenuhi rukun khutbah, paling lama 20 menit.
- Mimbar yang digunakan dalam penyelenggaraan salat Idul Fitri di masjid dan lapangan agar dilengkapi pembatas transparan antara khatib dan jemaah;
- Seusai pelaksanaan salat Idul Fitri jemaah kembali ke rumah dengan tertib dan menghindari berjabat tangan dengan bersentuhan secara fisik.

5. Panitia Hari Besar Islam/Panitia Salat Idul Fitri sebelum menggelar salat Idul Fitri di masjid dan lapangan terbuka wajib berkoordinasi dengan pemerintah daerah, Satgas Penanganan Covid-19 dan unsur keamanan setempat.

6. Silaturahmi dalam rangka Idul Fitri agar hanya dilakukan bersama keluarga terdekat dan tidak menggelar kegiatan Open House/Halal Bihalal di lingkungan kantor atau komunitas;

7. Bila terjadi perkembangan ekstrim, maka pelaksanaan Surat Edaran ini disesuaikan dengan kondisi setempat.

